

PERS

Cooling System, Polsek Lakbok Polres Ciamis Hadiri Pelatihan Kelembagaan Desa Tambakreja

Ciamis - CIAMIS.PERS.OR.ID

Oct 24, 2024 - 13:57



CIAMIS ~ Personel Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan sambang dan silaturahmi kamtibmas ke warga masyarakat di desa binaan

masing-masing. Kegiatan ini dilaksanakan di wilayah hukum Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar.

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Tambakreja Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar Bripka Feri Friansyah. Saat itu, anggota menghadiri kegiatan pelatihan kelembagaan tingkat desa. Kegiatan ini berlangsung di Aula Desa Tambakreja, Kecamatan Lakbok, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu, 23 Oktober 2024, malam.

"Anggota hadir ditengah acara pelatihan kelembagaan untuk mengetahui situasi dan kondisi masyarakat saat ini. Tak hanya itu, tentunya ini juga untuk memberikan rasa nyaman dan aman warga binaannya guna memelihara Harkamtibmas. Terutama di dalam menghadapi Pilkada Serentak 2024," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Lakbok Iptu Tri Widiyanto, dalam keterangan resminya, Kamis (24/10/2024).

Kapolsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar mengatakan, kehadirannya bertujuan untuk memelihara sinergitas antara Polri dengan masyarakat dalam menjaga situasi Kamtibmas tetap aman dan kondusif. Selain itu juga sebagai garda terdepan Polri untuk meminimalisir potensi gangguan tindak pidana kriminalitas seperti C3 dan lain sebagainya.

"Anggota selalu lebih mengedepankan sisi humanis Polri dalam mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif. Kegiatan tersebut diharapkan tercipta sinergi dan kamtibmas yang aman menjelang Pemilu Tahun 2024. Sehingga Polri kedepan semakin dicitai rakyat karena pelaksanaan tugas yang maksimal dalam memberikan kenyamanan dan keamanan masyarakat sesuai dengan implementasi dari Tupoksi Polri, sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat," kata Iptu Tri Widiyanto.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.